



令和5年 シラカバ通信12月号



日頃より総社の社をご利用頂きありがとうございます。今年もあとわずかとなりました。乾燥する季節ですので火の元と体調には十分注意して頂き、新年を迎えられます様に！

風船バレー

利用者皆さんにうちわを持って頂き、風船バレーをレクで行って頂いた時の様子です！皆さん夢中で風船を打ち、終わる頃には、「ああ～疲れた～!!」との声聞かれるも笑顔が沢山見られました。



高崎健康福祉大看護実習

11月13日、高崎健康福祉大看護実習で看護学生3名が実習に来られました。施設での看護師の役割を実際に見学して貰ったり、座学にて施設の概要や介護支援専門員の役割などを学習して頂きました。



誕生日会

11月のお誕生日は1名でした。
記念のシートをお渡しして記念撮影！



お誕生日
おめでとう

紅葉狩り

今年も水沢観音まで紅葉を見に行ってきました。当日は天気も良く、道中の赤や黄色に色づいた木々を見ながら水沢観音へ。奇麗に染まった紅葉の前で記念撮影し、おやつには伊香保名物、清芳亭の花まんじゅうを食べました。



今後の予定

- ・おおつかCL訪問診療：12月12日（木）
- ・やなぎさわFCL訪問診療：12月13日（水）、27日（水）
- ・伊香保おじさんバンド慰問：12月15日（金）
- ・年越しそば：12月18日（月）

施設からのお知らせ

令和5年12月吉日
ラポール前橋合同会社
小規模多機能型居宅介護 総社の杜

11月下旬に利用者様・職員、インフルエンザを発症する事案があり、デイサービスを中止することが有りましたが、現在は皆様元気に過ごされております。

今年もわずかとなりましたが、年末年始をご自宅でご家族様と過ごされる予定の利用者様居られましたら、12月15日（金）までにご連絡下さい。